

Call for papers für den Tagungsband zur 114. BiblioCon 2026 in Berlin

(English version below)

Seit 2014 werden die Tagungsbände für die BiblioCon (früher Bibliothekartag) als Schwerpunkthefte in der vom VDB herausgegebenen Diamond-Open-Access-Zeitschrift o-bib publiziert. Mit diesem Call laden wir zur Beteiligung am Tagungsband für die 114. BiblioCon 2026 in Berlin vom 19. bis 22. Mai 2026 ein.

Wenn Sie einen Beitrag für das Schwerpunktheft planen, freuen wir uns über eine kurze Interessensbekundung bis Montag, 1. Juni 2026, an die geschäftsführenden Herausgebenden von o-bib, Heidrun Wiesenmüller (wiesenmueller@hdm-stuttgart.de) oder Achim Oßwald (achim.osswald@th-koeln.de). Sie werden uns damit die weitere Planung erleichtern.

Ihre Texte sollten Sie bitte bis spätestens Montag, 27. Juli 2026 abgeben, um sicherzustellen, dass sie nach positivem Review im Schwerpunktheft (zugleich Heft 4/2026 von o-bib; erscheint im 4. Quartal 2026) erscheinen können.

Weitere Informationen, u.a. zu den möglichen Typen von Einreichungen, finden Sie im ausführlichen Call for papers auf der VDB-Website:

<https://www.vdb-online.org/o-bib-call-for-papers-fuer-den-tagungsband-zur-114-bibliocon-2026-in-berlin/>

Das o-bib-Team freut sich auf Ihre Einreichungen!

English version

Since 2014 the proceedings of the Librarians' Conferences (formerly "Bibliothekartage", now called "BiblioCon") have been published as special issues of the Diamond Open Access journal o-bib, published by the German Librarians' Association (VDB). We now call for contributions to the conference proceedings for the 114th BiblioCon 2026 in Berlin.

If you plan to contribute, we would appreciate a message by Monday, 1 June 2026, to the managing editors of o-bib, Heidrun Wiesenmüller (wiesenmueller@hdm-stuttgart.de) or Achim Oßwald (achim.osswald@th-koeln.de). This will make planning easier for us.

Texts should be submitted by Monday, 27 July 2026, at the latest to ensure that they can be published in the special issue (issue 4/2026 of o-bib; to be published in the fourth quarter of 2026) after a positive review.

More information (e.g., on the possible types of contribution) can be found in the full Call for papers on the VDB website:

<https://www.vdb-online.org/o-bib-call-for-papers-fuer-den-tagungsband-zur-114-bibliocon-2026-in-berlin/>

We're looking forward to your submissions.